



# 多度志の子

《学校教育目標》

『自ら学び たくましく生きぬく 子ども』

○自ら学び 最後までやりとげる子ども (知)

○よさを認め合い、助け合う子ども (徳)

○進んで体をきたえ、健康や安全に気をつける子ども (体)

【発行日】 令和6年(2024年)10月31日

重点目標 主体性が見える 多度志の子 ～すべての大人を巻き込んで～

## 子どもの可能性は無限大

校長 木村 一典

10月から11月にかけて、保護者の皆様・地域の皆様におかれましては、学芸会、北空知音楽発表会、農業(脱穀)体験学習、そして、先日の親子そば打ち体験学習へ、お忙しい中にもかかわらず、いつもながら本校の教育活動に関心を寄せていただき誠にありがとうございます。学芸会の挨拶でも触れましたが、子どもの主体性を発揮した取組には、自己肯定感を高めるためのいくつものチャンスがあります。日常の授業とは違うこれらの体験を通じて、我が子の自己肯定感が少しでも育まれたと感じていただくと幸いです。なお、学芸会後の保護者アンケートでは、「学芸会を通じて(練習期間も含む)お子さんの成長を感じるがあった」について、あてはまる(A評価)が100%の結果でした。

さて、学芸会の翌週に行われた北空知音楽発表会の全校合唱ですが、正直なところ学芸会よりも何倍も素敵な歌声を広い会場に響かせていたように感じました。同時に、子ども一人一人が自信を持って堂々と歌っている姿を見て、今年の学芸会でどの子ども確実に成長したことを実感した時間でもありました。また、最高学年として学校紹介を任された陸斗さんと妃莉さんの息が合ったスピーチも大変立派でした。残り5カ月の小学校生活となりましたが、今後の2人成長がとても楽しみです。

それでは、ここで、保護者アンケートでいただきました感想のほんの一部ですが、ご紹介して閉じたいと思います。多くのご感想を寄せていただきありがとうございました。

- ・どれも初めてでしたが、たくさんのことを覚えて一生懸命やっている姿にとっても感動しました。そして大きな成長を感じました。
- ・1年で子供達の成長は無限だなと思う学芸会でした！
- ・年々お客さんも増えているし、見て感動しました。全校生徒と先生方で作りあげた素晴らしい学芸会を見させていただきありがとうございました！
- ・泣いた赤鬼も忍者への道も最後は感動してウルッとしました！



### 第21回全日本年賀状大賞コンクール入賞作品 ～絵手紙部門～

右の作品は、日本郵便株式会社主催による標題コンクール(募集期間：2023年10月10日～2024年1月10日、**絵手紙部門の応募作品数：52,884点**)において、当時2年生の**竹田 岳斗さん**の佳作に入賞した作品です。この度、多度志郵便局長の中村さんより、現在、郵便局内に岳斗さんの作品が載っているポスターを掲示していると連絡がありました。

改めて、岳斗さん！入賞おめでとうございます！！

なお、入賞作品は、日本郵便株式会社のHPからもご覧いただけます。



## 全国学力・学習状況調査結果について～質問紙調査 編～

前回に引き続き、今回は6年生を対象に実施した生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査の結果をお伝えいたします。（一部抜粋）

### 【全国（公立小学校）の平均回答率を上回った項目】

- 国語の授業の内容はよく分かる
- 理科の勉強は好きだ。
- 英語の勉強は好きだ。
- 学級の友達との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができる。
- 毎日、同じくらいの時刻に寝ている。
- 毎日、同じくらいの時刻に起きている。
- 分からないことや詳しく知りたいことがあったときに、自分で学び方を考え、工夫することができる。
- 学校の授業時間以外に、普段（月曜日から金曜日）、1日当たりどれくらいの時間、PC・タブレットなどのICT機器を勉強のために使っていますか。※30分以上
- 5年生までに受けた授業で、PCなどのICT機器をどの程度使用しましたか。※週1回以上
- 道徳の授業では、自分の考えを深めたり、学級やグループで話し合ったりする活動に取り組んでいる。
- あなたの学級では学級生活をよりよくするために学級活動で話し合い互いの意見のよさを生かして解決方法を決めている。
- 自分には、よいところがあると思う。
- いじめは、どんな理由があってもいけないことだと思う。

### 【全国（公立小学校）の平均回答率を下回った項目】

- 国語の勉強は好きだ。
- 算数の勉強は好きだ。
- 算数の授業の内容はよく分かる。
- 学校の授業時間以外に、普段（月曜日から金曜日）、1日当たりどれくらいの時間、勉強をしますか。※1時間以上
- 学校の授業時間以外に、普段（月曜日から金曜日）、1日当たりどれくらいの時間、TVゲーム（PCゲーム、携帯型のゲーム、スマートフォンを使ったゲームも含む）をしますか。※2時間以上
- 学校の授業時間以外に、普段（月曜日から金曜日）、1日当たりどれくらいの時間、携帯電話やスマートフォンでSNSや動画視聴などをしますか。（学習やゲームをする時間をのぞく）※2時間以上
- 学校に行くのは楽しいと思う。

## 親子そば打ち体験学習 2024

今年も親子で、「そば打ち」に挑戦しました。昨年と変わった点として、お父さんによる手打ちブースを設けました。水加減が難しく苦労していましたが、見事完成しました。一方、子どもたちは、粉と水をかき混ぜる作業から最後は包丁で切る作業まで、上級生は下級生の面倒を見ながら時間内に仕上げることができました。今年もJAきたそらちの皆様による地域の力をお借りして、多度志の特色を子どもたちに伝えることができました。

保護者の皆様、学校運営協議委員長様、お忙しい中ご参加くださりありがとうございました。おいなりさんも大変美味でした！



### 連絡1【まなびピアふかがわ 2024】

☆11月17日（日）に、6年生によるプレゼンを中央公民館で行います。14:45開始の予定です。

### 連絡2【目指せ2連覇！】

☆12月7日（土）の市P連ミニバレー大会に向けた練習を11月中に数回行います！

## 11月の行事予定

1日（金）・研修のためB日課 ・北空知小中学校合同作品展（生きがい文化センター）7日まで	13日（水）・研修のためB日課 ・放課後教室
3日（日）文化の日	15日（金）小学校配置に関する深川市民の意見を聴く会
4日（月）振替休日	17日（日）まなびピアふかがわ 2024 （中央公民館）6年生出席
5日（火）朝会集会	18日（月）委員会
6日（水）音江小学校公開研究会参加のため 12:20 児童下校	21日（木）芸術鑑賞教室（4～6年）
9日（土）北P連研究大会（滝川）	23日（土）勤労感謝の日
12日（火）移動音楽教室（本校音楽室） 5時間目	26日（火）ダメダメたばこ教室（5・6年）
	27日（水）クラブ
	29日（金）一已中学校公開研究会参加のため 12:20 児童下校

